

Koelnmesse

Matthias Pollmann folgt auf Arne Petersen

Freitag, 03.11.2017

Matthias Pollmann (Foto) übernimmt zum 1. Dezember 2017 als neuer Geschäftsbereichsleiter die Themen Möbel, Einrichten und Design des Kölner Messeportfolios bei der Koelnmesse und folgt damit auf Arne Petersen, der das Unternehmen „auf eigenen Wunsch aus privaten Gründen verlässt“, wie die Koelnmesse mitteilt.

„Wir setzen auf seine Fähigkeiten als erfahrener Director im Messemanagement, der sich durch seine erfolgreiche Arbeit in verschiedenen Projekten ausgezeichnet hat und von unseren Kunden als kompetenter Stratege bereits heute hochgeschätzt wird.“, sagt Kölns Messechef Gerald Böse. Pollmann trat im Oktober 2006 als Trainee ins Unternehmen ein. Nach mehrjähriger Tätigkeit als Vertriebsmanager übernahm er Anfang 2012 als Projektmanager die Interzum.

„Die Geschäftsführung der Koelnmesse bedankt sich bei Arne Petersen für seine engagierte Arbeit und wünscht Matthias Pollmann alles Gute in seiner neuen Funktion und viel Erfolg“, so die Schlussworte der Mitteilung.

[zum Seitenanfang](#)